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遠藤　　洵

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 78.38 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。先週は岡

崎南ロータリークラブの会長幹事

さんが来訪していただいたのに欠

席してしまい大変申し訳ございま

せんでした。3月に入り今日は公

立中学校の卒業式、3月 1日は県立高校の卒業式とい

うことでインターアクトの生徒さんも希望を胸に旅

立っていったと思います。それと3月は別れの月、ロー

タリークラブでも遠藤会員が本社へご栄転、影山会

員が事業所長と来週はお彼岸ですのでお会いできる

のが 1回だけとなります。4月になれば出会いの月、

後任の方が新しく新入会員として入会され新しい出

会いを楽しみにしております。本日はこの後 1時 30

分より会合が入っておりますので私は申し訳ありま

せんが、早退させていただきますので宜しくお願い

します。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・ガバナー事務所より奨学生お世話クラブ決定の通

知が届いています。

 ・いわき平東ロータリークラブ、いわき小名浜ロー

タリークラブ、いわき平ロータリークラブ、いわ

き平中央ロータリークラブより 3月のプログラム

が届いております。

 ・米山奨学会業務委託覚書締結の件が届いています。

 ・ガバナー事務所ロータリーフェローシップの候補

者募集の協力と地区補助金申請にあたりというこ

とでメールが届いています。

 ・いのちの電話の冊子が届いています。回覧します。

 ・先日の理事会で正式に 2025 年－ 26 年度のガバナー

補佐候補者を当クラブより推薦申し上げました。

嵐会員が快く引き受けてくださいました。分区幹

事に鈴村会員、分区会計に高崎会員両名にも快諾

をいただきました。当クラブよりガバナー補佐が

出ますのでこれまで以上に頑張っていただきたい

と思います。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・蛭田剛会長エレクト本日は卓話を宜しくお願い致

します。斉藤会長、木村副会長、蛭田（剛）会長

エレクト、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、鈴木（雅）、

木幡、嵐、鈴村、吉野（彰）、渡邉公平パストガバナー、

清水、影山、星、渡邉（芳）、柏原、佐藤（泰）、髙萩、

鈴木（修）、大平、川口各会員

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　  吉野（嘉）会員

 ・誕生祝ありがとうございました。  渡邉（芳）会員

◇ロータリー情報・戦略計画委員会
　　　　　　　　　　－星　行夫小委員長
　先週に続きまして皆様にお願いです。皆さんのお

会員卓話
　蛭田　剛会長エレクト
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング
－今月は水と衛星月間です－

ロータリーの行動規範
　　　　　渡邉 芳人 会員

手元にクラブ健康度チェック調査がいっていると思

います。未提出の方は是非提出して下さい。只今、

18 名の方から提出をいただいています。まだの会員

の方宜しくお願い致します。

◎遠藤洵会員へ餞別贈呈
　栄転される遠藤会員と会う機会も少ないので本日

餞別を斉藤会長よりお渡し致します。前の方へどう

ぞ。

◎会員卓話
株式会社　八幡台やまたまや

　代表取締役　蛭田　剛 様
　皆さん、こんにちは。本日はや

またまやグループの今までとこれ

からの展望「ご縁が全てをつなぐ」

をテーマにお話をさせていただきます。

出席はロータリアンの三大義務の一つです

皆様とのご縁に感謝！

本日はありがとうございました。




